Política informativa en protección de datos relativa al tratamiento de desarrollo de personas

Política informativa en materia de datos personales: Desarrollo de personaS

¿Quién es Responsable del tratamiento de sus datos?

Identidad: Universidad de Deusto

NIF: R4868004E

Dirección postal: Avenida de las Universidades, 24 - 48007 Bilbao

Delegada de protección de datos: Ana Isabel Herrán Ortiz

Teléfono: 94 413 94 30 e-mail: dpo@deusto.es

Canal para remitir solicitudes en el ejercicio de derechos relativos al tratamiento de datos:

privacidad@deusto.es

¿Para qué tratamos sus datos?

Gestión de beneficios sociales

Formación continua

Evaluación del desempeño profesional

Gestión de la tarjeta universitaria

Desarrollo de la carrera profesional y docente, y tramitar las evaluaciones del profesorado, así como las acreditaciones dirigidas a la carrera profesional y el curriculum profesional de cada persona.

Gestión de la mejora de la cualificación profesional específica y mejora de las destrezas lingüísticas.

Envío de información relativa a la prestación de servicios por el área de desarrollo de personas.

Envío al personal de información divulgativa de actividades y servicios de la Universidad de Deusto a través de medios físicos y electrónicos.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Relación o vinculación contractual: art. 6.1.b) RGPD

Interés legítimo para el envío de información divulgativa de actividades y servicios de la Universidad de Deusto:art. 6.1.f) RGPD

¿A quién comunicamos sus datos?

Los datos personales no serán comunicados a terceras personas u organizaciones salvo en cumplimiento de una obligación legal en el ámbito de este tratamiento.: art. 6.1.c) RGPD.

¿Transferimos sus datos fuera del Espacio Económico Europeo?

La gestión de los datos no supone la realización de transferencias internacionales de dichos datos.

¿Durante cuánto tiempo conservamos sus datos?

Los datos personales recabados se mantendrán durante la vigencia de la relación laboral, pasando a bloqueo en el que permanecerán durante los períodos exigidos por la normativa específica que sea de aplicación así como durante los períodos de prescripción relativos a la exigencia de responsabilidades derivadas de la gestión y tratamiento de datos personales Conservación posterior a efectos estadísticos e históricos con datos personales disociados o anonimizados.

Los datos relativos al envío de información relativa a la prestación de servicios por el área de desarrollo de personas se mantendrán durante el vínculo de la persona con la Universidad.

Los datos necesarios para el envío de información divulgativa de actividades y servicios de la Universidad de Deusto se mantendrán hasta la oposición o baja manifestada por la persona.

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Las personas interesadas tienen derecho a obtener confirmación sobre si la Universidad de Deusto está tratando datos personales que le conciernan, a acceder a los mismos, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos, a solicitar la limitación del tratamiento de sus datos y a oponerse al mismo.

La persona interesada puede ejercitar sus derechos dirigiendo un correo electrónico a la dirección privacidad@deusto.es y también por correo postal, tal y como se indica en el apartado "Tutela de derechos" del portal de privacidad disponible en www.deusto.es Asimismo, puede presentarse una reclamación ante la Agencia de Protección de Datos competente, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, en la dirección postal y/o electrónica indicada en su página web.

Seguridad

Los datos serán tratados de forma confidencial y bajo el sometimiento a medidas técnicas y organizativas de seguridad adecuadas para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.